

Revelan Letelier Recibía \$ De La Habana

WASHINGTON (UPI) - Los investigadores encargados de la pesquisa del asesinato del ex ministro de Relaciones Exteriores de Chile, Orlando Letelier, confirmaron que el ciudadano estadounidense residente en Chile, Michael Townley, se alojó en un motel de esta capital, tres días antes del crimen, ocurrido el 21 de septiembre de 1976 en Washington, según se informó ayer.

Según la prensa de Washington, Letelier, en el momento que portaba el día de su asesinato, tenía cartas que lo vinculaban con la policía secreta cubana y evidencias de que recibía mil dólares mensuales desde La Habana, enviados por Beatriz Allende, hija del extinto Presidente de Chile y casada con el segundo hombre de la Policía Secreta de Cuba, Luis Fernández Ona.

En carta enviada a la prensa de Estados Unidos, Beatriz Allende se suicidó de un balazo el año pasado, según informó radio



MICHAEL TOWNLEY

La Habana en esa oportunidad. El diario "The Washington Star", dice en una crónica de primera página, que Townley se registró en el Envoy Motel, en el sector noreste de la ciudad, el 18 de septiembre de 1976, bajo el nombre de "Ken Enyart". La dirección que anotó en la tarjeta de inscripción correspondía a un estacionamiento de vehículos de Miami. Townley llegó a Washington conduciendo un automóvil Volvo con placa de Nueva Jersey.

El diario cita a fuentes federales de investigación que tienen conocimiento del caso Letelier y dice que Townley, de 35 años y quien trabajó para los servicios de inteligencia chilenos conocidos como "DINA", informó vo-

luntariamente a los agentes de su presencia en ese motel.

"The Washington Star" agrega que según esas fuentes, Townley dejó el motel después que una bomba estalló bajo el asiento del conductor del vehículo en el que viajaba el ex diplomático, acompañado de un matrimonio que trabajaba en su misma oficina de estudios políticos. La explosión destruyó las piernas de Letelier, quien falleció a consecuencia de la intensa hemorragia y provocó la muerte por asfixia de Ronni Moffitt, ciudadana estadounidense, quien recibió una pequeña herida en la aorta que le produjo una hemorragia interna, impidiéndole respirar.

La crónica dice que hay indicios de que Townley se reunió en el hotel con uno o más cubanos exiliados. Los funcionarios encargados de la investigación suponen que en esas reuniones se ultimaron los detalles del atentado.

Hasta ahora la policía ha relacionado a cinco cubanos con el Caso Letelier.

El diario señala que, aparentemente, Townley "está confesando todos los detalles de crimen, a cambio de que se le permita declararse culpable de un solo delito, el de asociación ilícita para asesinar a un diplomático extranjero.

El Star dice que los detectives no confirmaron si Townley comenzó ya a declarar ante un gran jurado en esta capital.

El estadounidense, que ha vivido más de 20 años en Chile, se casó con una chilena y tiene dos hijos nacidos en ese país y fue vinculado, durante el gobierno del presidente de Salvador Allende, con la muerte casual del cuidador de un edificio donde Townley y otras personas, ingresaron clandestinamente para inactivar un aparato con el cual funcionarios allendistas interferían las transmisiones de la estación de televisión de la universidad católica en el puerto sureño de Talcahuano.

La prensa comunista de la época, publicó en Chile su fotografía a gran tamaño en primera página, afirmando que Townley era agente de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), de Estados Unidos.

La publicación de su retrato en la prensa chilena en el mes de marzo, permitió su reconocimiento por quienes lo habían conocido o visto en los diarios en 1973 y condujo a su detención en Chile.

Información de prensa

REVELAN LETELIER RECIBÍA \$ DE CUBA

5-8-78